



宇川小学校だより

HPアドレス <http://www.kyoto-be.ne.jp/ukawa-es/cms/>

令和4年3月24日 京丹後市立宇川小学校

令和3年度修了！

工夫で乗り切った1年間でした！！

花のつぼみの膨らみにも春色の深まりが感じられる頃、令和3年度の終わりを無事迎えることとなりました。昨日の卒業証書授与式では、8名の卒業生たちが宇川小学校を巣立っていきました。さみしい思いはありますが、春からの中学校での活躍を期待しているところです。

さて、新型コロナウイルスへの対応が2年目に突入していた昨年4月、令和3年度はスタートいたしました。今年度も緊急事態宣言やまん延防止等重点措置の発出があり、社会活動や学校教育活動、PTA活動などに多くの制限がかかることになりました。コロナ禍1年目には、多くの行事が中止となっていましたので、子ども達にもお家の方には、やるせない思いをされていたのではないかと推察します。そこで、今年度の学校運営において心掛けていたことは、『子どもの学びを止めない』ということでした。行事においては、どんな形であれゴールを用意し、子どもたちに力をつける活動をしくみ、達成感を味わうことができるよう教職員一丸となってすすめてきました。子どもたちの頑張り、教職員の工夫と努力、保護者・地域の皆様のご理解・ご協力により、大きな行事については、普段とは違う形ながらも中止とはせず、実施することができました。大変ありがたかったと感謝しております。

子ども達には、このコロナ禍でのピンチをチャンスに変えてほしいと常々思っています。「自分たちは、あの頃コロナだったから仕方がないね。」と考えるのは致し方ないことですが、そんな中でも何とか工夫をしたり、人知れず努力をしたりして、苦難を乗り切る力をつける成長のチャンスにしてもらいたいです。今はしんどくても、何年か後に振り返った時、『あのコロナ禍でも自分たちはやりきって力をつけてきた。』『あの経験があるから大丈夫。次に何かあっても何とか乗り越えられる。』とポジティブな思考につながられるといいかな・・・と。そうは言いつつ一日も早くコロナウイルス感染が収束し、平穏な日々が戻ることを祈るばかりです。

今年度も宇川小学校では、極小規模校の強みを生かした教育を進めてきました。学習発表会や6年生を送る会などでは、一人ひとりの役割や責任が大きく、みんなで協力しないといけない場面がたくさんあります。日常的な委員会活動や清掃活動なども一人の力が大切になり、みんなで協力しないといけません。子ども達の間には、はととも優しくしっかりとしており、学年の垣根を越えて皆が兄弟のようないい雰囲気醸成されています。大切にしたい宇川小の良さです。

また、今年度はICT教育元年でもありました。一人1台タブレットの活用は、授業中だけでなく自宅に持ち帰っての家庭学習などにも広がり、緊急対応時の連絡やオンライン授業なども行いました。今後については、さらに効果的な使い方を模索していきます。

新年度のスタートに備え、宇川小学校は明日より約2週間の春季休業となります。この間、子ども達は家庭・地域で過ごすこととなります。交通安全とコロナ感染対策をしっかりとし、生活リズムを崩すことなく、気力・体力を充実させていただきたくお願い申し上げます。一年間ありがとうございました。



6年生送る会 3/3 (木) 6年生ありがとう

6年生送る会を3月3日(木)に行いました。4、5年生で実行委員会を発足し、全校で送る会の練習や準備をしてきました。特に、5年生は1カ月以上かけて「6年生に感謝の気持ちを伝える」を目標に計画や準備を進めてくれていました。また、4年生と一緒に下級生に飾り作りや歌を教えに行ったり、会場作りをしたりして、最後まで頑張ってくれました。5年生の姿は、来年度の活躍が楽しみになるほどでした。

今年度の送る会は、5年生の入場曲の演奏に始まり、1、2年生のありがとうの跳び箱とメッセージ、3、4年生の手作りプレゼント、全校遊び(しっぽ取り)、6年生インタビュー、6年生の大喜利、全校による花道の退場でした。準備から当日まで全校で楽しみながら「6年生にありがとう」を届ける会となりました。また、最後の6年生発表の大喜利では、6年生のユーモアとみんなを楽しませたいという優しさが溢れていました。6年生の皆さん、今年度もコロナ禍で制限が多くあった年でしたが、その中でも全校で楽しめるようにアイデアを出してくれました。今まで全校をリードしてくれありがとう。



1・2年生跳び箱・言葉



全校遊び「しっぽとり」



6年生インタビュー



3・4年プレゼント渡し



6年生による大喜利



花道

4月の主な行事予定 状況により変更になる場合もあります

1日(金) 離任式(9時40分頃下校)
 6日(水) 令和4年度第1学期始業式
 (11時30分下校)
 7日(木) 令和4年度入学式(11時30分下校)
 8日(金) 2年生以上給食開始
 1年生短縮授業(3校時:11時30分下校)
 11日(月) 1年生短縮授業(3校時:11時30分下校)
 12日(火) 1年生短縮授業(3校時:11時30分下校)
 12日~13日 2・3・5年生: CRT
 4年生: 京都府学力診断テスト
 13日(水) 1年生給食開始 通学班会
 14日(木) 委員会
 19日(火) 全国学力学習状況調査(6年)
 委員会

23日(土) 授業参観
 25日(月) 振替休業日
 26日(火) 家庭訪問①
 27日(水) 交通教室 家庭訪問②
 28日(木) 1年生歓迎会
 早下校(教職員研究会参加のため)
 (14時30分下校)
 29日(金) 昭和の日
 ☆PTA行事☆
 6日(水) PTA本部役員会
 11日(月) PTA運営委員会
 23日(土) PTA年度初総会 学級懇談会

※状況により変更になる場合もあります。

<離任式> 令和4年4月1日(金)
 新2年生から新6年生で、いつも通り通学班で登校します。上靴を持って来て下さい。
 午前9時40分頃に一斉下校をします。

<始業式> 令和4年4月6日(水)
 いつも通り、通学班で登校します。各学年で指示された持ち物を準備して登校しましょう。
 始業式後に入学式の練習と準備を行い、午前

<転校のお知らせ> 3月
 仲良く楽しく学習したり、遊んだりしてきました第1学年の男子児童1人が転校しました。